



Evelyn Matthei lidera preferencias presidenciales en Pulso Ciudadano, seguida de Michelle Bachelet y José Antonio Kast

La exalcaldesa de Providencia mantiene el primer lugar con un 24,3% de menciones espontáneas, aunque con una leve baja respecto al mes anterior. En tanto, la aprobación del Presidente Gabriel Boric cae a 30,8%, mientras que la gestión del Gobierno y de las empresas eléctricas en el apagón del 25 de febrero recibió una evaluación mayoritariamente negativa.

Este lunes se dieron a conocer los resultados de la última encuesta Pulso Ciudadano de febrero, realizada entre los días 26 y 28 del mes pasado. Entre los principales hallazgos, el sondeo revela un escenario competitivo en la carrera presidencial, con Evelyn Matthei liderando las preferencias, pero con una baja en su respaldo.

En la pregunta abierta sobre futuras elecciones presidenciales, la exalcaldesa de Providencia obtiene un 24,3% de menciones espontáneas, lo que representa una caída de 3,1 puntos respecto a enero. En el segundo lugar se ubica la expresidenta Michelle Bachelet con 15,9%, consolidando un crecimiento de 3,7 puntos en el último mes.

El líder republicano José Antonio Kast sigue en la disputa con

un 10,6%, sumando 1,0 punto más que en enero, mientras que el diputado Johannes Kaiser alcanza un 9,7%, con un aumento de 2,0 puntos.

Otros nombres mencionados fueron el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic (3,6%), la ministra del Interior, Carolina Tohá (1,9%), y la ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo (1,8%).

APROBACIÓN DE GABRIEL BORIC Y EVALUACIÓN DE SU GESTIÓN

El sondeo también midió la aprobación del Presidente Gabriel Boric, quien cerró febrero con un 30,8% de respaldo ciudadano, reflejando una leve caída de 0,7 puntos respecto al mes anterior. En tanto, la desaprobación se situó en 57,6%, con una baja de 0,9 puntos en comparación con enero.

Por otro lado, un 11,6% de los encuestados afirmó no saber cómo evaluar la gestión del mandatario.

Apagón del 25 de febrero: fuerte crítica a las empresas eléctricas. Uno de los temas que marcó la agenda en las últimas semanas fue el apagón de electricidad del 25 de febrero, evento que afectó a miles de hogares en distintas regiones del país. En este contexto, la encuesta de Pulso Ciudadano reveló que un 40,4% de la ciudadanía calificó como mala o muy mala la gestión del Gobierno en la emergencia, mientras que un 31,1% la evaluó como regular y un 28,5% como buena o muy buena.

Sin embargo, las empresas generadoras y distribuidoras de electricidad recibieron una crítica aún más severa, con un 60,3% de evaluación negativa, un

27,2% de calificación regular y solo un 12,5% de evaluación positiva. Respecto a la responsabilidad del apagón, un 67,4% de los encuestados señaló que las empresas eléctricas fueron las principales responsables, mientras que un 10,4% culpó al Gobierno y un 22,2% dijo no saber.

Además, un 65,2% de la ciudadanía considera que la causa del apagón se debe a problemas de infraestructura eléctrica en el país, mientras que un 25,9% lo atribuye a un evento aislado y un 8,9% no tiene una opinión clara.

Propiedad de las empresas eléctricas: mayoría apoya un modelo mixto

En el debate sobre el sistema eléctrico nacional, la encuesta mostró que un 35% de los encuestados preferiría un modelo mixto, donde

las empresas eléctricas sean de propiedad compartida entre el Estado y privados.

Por otro lado, un 34,4% cree que deberían ser completamente estatales, mientras que un 17,7% prefiere que sean de propiedad privada. Un 12,9% no tiene una opinión definida sobre el tema.

PRINCIPALES PROBLEMAS DEL PAÍS SEGÚN LA CIUDADANÍA

Finalmente, la encuesta Pulso Ciudadano reveló cuáles son los problemas que más preocupan a los chilenos en la actualidad. La delincuencia sigue siendo el tema prioritario, con un 47% de menciones, seguida de cerca por la inmigración (37,1%). Otros problemas relevantes son la corrupción (23,0%), el sistema de justicia (19,2%)

y la seguridad pública (17,6%), reflejando la fuerte preocupación de la ciudadanía por estos temas en el contexto actual.

UN ESCENARIO POLÍTICO EN CONSTANTE CAMBIO

El sondeo de febrero muestra que el panorama político sigue evolucionando, con un liderazgo de Evelyn Matthei que se mantiene, pero con una tendencia a la baja, mientras que figuras como Michelle Bachelet y José Antonio Kast aumentan su respaldo.

Asimismo, la evaluación de la gestión gubernamental y de las empresas eléctricas tras el apagón evidencia un amplio descontento ciudadano, que podría influir en las dinámicas políticas y sociales en los próximos meses.